

Nikolausfeier 2005

Zur heutigen Nikolausfeier der Leichtathleten des TV Haslach möchte ich Sie alle recht herzlich willkommen heißen. Es freut mich, dass wieder so viele zu dieser Feier gekommen sind.

Als Erstes möchte ich mich bei den Kindern bedanken, die unserer Feier heute einen stimmungsvollen Auftakt gaben. Zuerst möchte ich alle Sportler, Sportlerinnen, Eltern und alle Angehörige, die Abteilung Senioren und außerdem alle Freunde der Leichtathletik begrüßen.

Ein besonderer Willkommensgruß geht an ...

und an alle Vorstandsmitglieder.

Wie in jedem Jahr soll die Nikolausfeier ein letzter Höhepunkt für die Kinder und Jugendlichen werden. Bei dieser Feier wollen die Kinder Euch zeigen, dass es bei den Leichtathleten sehr schön sein kann. Dem Programm können Sie entnehmen, dass die Schülerinnen, Schüler und Jugendlichen wieder Übungen aus dem Trainingsprogramm und einige Tänze zeigen werden. Zwischen den einzelnen Programmteilen folgt ein Rückblick des Jahres 2005, sowie einige Ehrungen verschiedener Sportler.

Der Nikolaus und der Knecht Ruprecht haben sich auch wieder traditionsgemäß während der Feier angemeldet. Es wäre schön, wenn einige Kinder wieder ein kleines Gedicht aufsagen würden.

Nun wünsche ich aber allen viel Vergnügen und gute Unterhaltung in den nächsten Stunden.

Ehrung der Trainingsbesten

Wieder geht ein arbeitsreiches, aber auch ein erfolgreiches Jahr für die Leichtathleten des TV Haslach zu Ende. Es gab viele herausragende Leistungen, die aber nicht von alleine kommen, sondern nur durch regelmäßiges und konzentriertes Training zu erreichen sind.

Die Kinder sind in verschiedene Alters- und Leistungsgruppen aufgeteilt. Die Kinder mit dem größten Trainingsfleiß jeder Trainingsgruppe erhalten nun eine kleine Belohnung.

Ich bitte nun folgende Athleten nach vorne:

Luisa Jendrzok:67

Marc Pfleghar :53

Katherina Schmider:54

Stefanie Stiefvater:120

Julia Hättich:72

Patricia Jendrzok:71

Rene Pfleghar :52

Nils Renner:78

Marten de Kort:66

Matthias Hauer:92

Anne de Kort:71

Tobias Schmider :52

Wahl zum Sportler und Sportlerin des Jahres

Kommen wir nun zur Wahl des Sportler und der Sportlerin des Jahres des TV Haslach.

Bei den Schülerinnen ist dies zum Dritten mal in Folge **Stefanie Stiefvater**.

Es wurde Ihr nicht leicht gemacht, denn auch andere Leistungen, wie die von Julia Jawinski oder Nadja Uhl waren herausragend, aber an den Leistungen von Stefanie kommen sie noch nicht vorbei.

3 Badische Meistertitel, 3 mal Zweite, 7 Kreisrekorde, 1 Badischer Rekord im Speerwurf.

Platz 4 und 5 in der Deutschen Bestenliste.

Zahlen, die einfach einzigartig sind. Wir können nur hoffen, dass sie gesund bleibt, und ihren Weg konsequent weitergeht.

In den männlichen Klassen erhält diese Ehrung **Matthias Bühler**.

Nachdem er im letzten Jahr von Jonas überholt wurde, hatte Ihn wohl der Ehrgeiz gepackt und er hat jetzt zurückgeschlagen. 100m, 200m, 110m Hürden, 10-Kampf Kreisrekorde sowie zwei Zweite Plätze bei Badischen Meisterschaften sind eindrucksvolle Erfolge, die er dieses Jahr vorweisen kann. Leider hat er sich dazu entschieden, im nächsten Jahr den Verein zu wechseln, aber trotzdem wünschen wir Ihm natürlich alles Gute und dass seine sportliche Leistungssteigerung so weitergeht und wir noch vieles von Ihm hören werden. Außerdem kann ich auch sagen, dass Du natürlich immer gerne bei uns willkommen sein wirst.

Überreicht werden die Pokale nun von dem letzjährigen Gewinner Jonas Schmider.

Überreichung der Mehrkampfnadel

Wir kommen jetzt zum nächsten Programmpunkt. Die Verleihung der Badischen Mehrkampfnadel. Um eine dieser Auszeichnungen zu bekommen, muß man einige bestimmte Leistungen erzielt haben. Die Auszeichnung kann in Bronze, Silber oder Gold erreicht werden. In diesem Jahr darf ich ganz genau 89 Mehrkampfnadeln überreichen. Ich bitte nun die aufgerufenen Aktiven nach vorne zu kommen.